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Consiglio di Quartiere Sant’Eustacchio 

Il giorno 20 settembre alle ore 20:30 su convocazione del Presidente del Consiglio 
di Quartiere, è convocato in Brescia presso la sala della Palazzina di Campo Marte in 
via Campo Marte n.3, il Consiglio di Quartiere Sant’Eustacchio per la trattazione del 
seguente ordine del giorno:  

Approvazione verbale 12 luglio 2021  

1)Comunicazione del Presidente 

2)Proposta di donare un defibrillatore alla gestrice del bar OH!FICOMAECO  

3)Nominare sala della palazzina Campo Marte a nome di Anna Coccoli  

4)Proposta di una seconda giornata di raccolta dello sporco per strada  

5)Proporre ripristino Piedibus presso le scuole 

6)Interventi di salvaguardia delle colonie di Chirotteri  

7)Varie e eventuali  

Redige il processo verbale il consigliere Martina Silvestri. 

Cognome Nome Data di nascita Presente Assente

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI

2 DE SANGRO VINCENZO 29/08/1957 SI

3 MORETTI LINO 18/08/1958 SI

4 MUTTI MONICA 27/09/1971 SI

5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI 

6 SALVAGUARDIA FRANCESCO 01/04/1974 SI

7 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI



Verificata la presenza dei consiglieri, raggiunto il numero legale, l’assemblea è vali-
damente costituita. 
Si procede pertanto con la discussione dei punti all’O.D.G. 

All’assemblea partecipano tre cittadini. 

Approvazione verbale 12 luglio 2021 
Il verbale del 12 luglio 2021 è stato approvato all’unanimità. 

1) Comunicazione del Presidente 
Nell’incontro con l’Assessore Muchetti per la palazzina del parco Jan Palach, è emer-
so che non si può intervenire sul muro perché è protetto dalle Belle Arti. L’Assessore 
ha proposto di mettere dei pannelli, in modo che si possono pulire quando vengono 
sporcati dai graffiti.  
Il 24/09 si incontrerà la Presidente del Consiglio di Quartiere Borgo Trento, poiché è 
anche di loro competenza. 

Il 28 giugno il Consiglio ha incontrato con l’associazione 5r Zero Sprechi per la 
giornata dello sporco per strada. In seguito a questo incontro, ha deciso di organizzare 
delle giornate nelle scuole al fine di promuovere l’iniziativa della raccolta differen-
ziata e sottolineare la sua importanza ai giovani. 
Si potrebbe convincere il CdQ Borgo Trento a unirsi a questa collaborazione con la 
Scuola Media Zadei. 

2)Proposta di donare un defibrillatore alla gestrice del bar OH!FICOMAECO  

Il Presidente afferma che l’Associazione Amici del Parco vorrebbe donare al bar OH!
FICOMAECO un defibrillatore, offrendo un corso gratuito di primo soccorso. Si 
deve decidere dove esporre il defibrillatore, in quanto se esposto fuori, può essere 
oggetto di furto. 

Il Consiglio di Quartiere prende atto e condivide questa iniziativa, in cui parteciperà 
all’inaugurazione, ringraziando l’Associazione Amici del Parco. 

3)Nominare sala della palazzina Campo Marte a nome di Anna Coccoli  

Il Presidente propone che venga intitolata la Sala lettura della Palazzina Campo Mar-

8 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI

9 ZOTTO PAOLO 22/12/1987 SI



te ad Anna Coccoli, in quanto verrebbe donata una scultura dell’artista. 

Il Consiglieri sono d’accordo con la proposta. Si astiene il Consigliere Poli perché 
propone di intitolarla a letterato Ugo da Como. 

4)Proposta di una seconda giornata di raccolta dello sporco per strada  

Il Presidente vuole organizzare una seconda giornata di raccolta dello sporco per 
strada.   

I Consiglieri sono favorevoli a questa proposta. 

5)Proporre ripristino Piedibus presso le scuole 

All’inaugurazione della scuola Piaget, si è proposto il ripristino del Piedibus, non so-
lamente nel quartiere Sant’Eustacchio, ma anche in collaborazione con i quartieri li-
mitrofi.  
I Consiglieri presenti sono d’accordo con il ripristino del Piedibus ma affermano che 
è necessario tenere monitorato questo progetto per verificare se funziona. 
Ad ottobre sarà in programma una riunione con gli altri Consigli di Quartiere. 

6)Interventi di salvaguardia delle colonie di Chirotteri  

Il Presidente afferma che nei pressi della Caserma Papa, collocata in prossimità del 
Fiume Mella, vi è una concentrazione di insetti, che attirano i pipistrelli che hanno 
creato delle piccole colonie. Il ripristino della Caserma Papa, si andrebbe a creare un 
danno a questi animali. La questione sarebbe da sottoporre al Comune prima che ini-
zino i lavori, previsti a breve. 

I Consiglieri sono d’accordo per gli interventi di salvaguardia di queste colonie. 

7)Varie e eventuali  

Il Presidente comunica che l’Assessore Morelli ha inviato una email: chiede ai Con-
sigli di Quartiere un censimento delle panchine rosse, in particolare quante sono e 
dove sono. Il Presidente comunica che in totale sono tre.  

Anticipa che nel 2022 si discuterà per il ripristino del Giornalino di Quartiere.  

La cittadina Emanuela Galassi sottolinea che la circolazione in Via Campo di Marte è 
pericolosa, propone di installare una segnaletica più visibile o diversamente cambiare 



il senso di mobilità.  

Inoltre dice che i marciapiedi di Via Campo Marte non sono mai stati rifatti, sono tut-
ti dissestati e devono essere sistemati.  

Non essendovi altri punti da discutere la seduta si è conclusa alle ore 21.40. 

Brescia 20 settembre 2021 

Il segretario che redige il verbale     Il Presidente 

!     


